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Усовершенствование методики выбора мест установки и углов регулирования фазоповоротных 

трансформаторов. 

Рассмотрено усовершенствование методики выбора мест установки и углов фазоповоротных транс-

форматоров в электрических сетях. Для тестовой 57-узловой схемы IEEE с использованием билинейной 

теоремы получены зависимости напряжения в узлах и потерь активной мощности в схеме от варьируе-

мых параметров, определены оптимальные углы сдвига. Также рассмотрена методика выбора настроек 

нескольких фазоповоротных трансформаторов, расположенных в одном кластере. 
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Akimov D. A., Gladyshev O. Y., Borisov P. S. 

The phase-shifting transformers placement and settings choice method development. 

The phase-shifting transformers placement and settings choice method development is considered. Dependen-

cies of node voltage and active power losses on PST angle with use of bilinear theorem are obtained for 57-node 

test scheme, optimal PST angles are determined. The principles of phase-shifting transformers placement and set-

tings choice for PSTs located in the same cluster are considered as well. 

Key words: Unified Energy System, phase-shifting transformer, bilinear theorem, optimal placement, optimal 

PST angle. 
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